
雪対策 
のこれから 

　札幌の降雪量はひと冬で約6メートル。

人口が100万人以上の都市で、これほど

の雪が降る都市は世界でも札幌だけです。

その札幌の冬の暮らしを守ってきた雪対

策が、今、転換期を迎えています。 

　なぜ、変わらなくてはならないのか? 

今回の特集では、市の現状を紹介しなが

ら、雪対策のこれからを考えます。 

このページの詳細については 
雪対策室計画課2211‐2682へ 

　毎年行っている市政世論調査の中で、市政に対する要望は雪対策が30年連続で1位です。雪対策の中では、家の前など生活道路の除雪が67.1％と最も高くなっています。一方で、よくやっている施策でも除雪は2位となっています。 
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市に力を入れてほしい施策は？ （平成19年度市政世論調査結果） 
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家の前に 
雪を置いて行かないで。 
雪かきが大変です 

明け方に降った雪で歩けない。 
早く除雪してほしいのですが… 
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